

Bayeux. La Nuit des musées a attiré plus de 1 800 visiteurs



Il y avait foule dans les musées, samedi 20 mai 2017. À la nuit tombée, le public a investi le MAHB où des écoliers présentaient un spectacle dans les salles d'exposition.

Bien avant l'ouverture des portes, à 20 h 30, une longue file d'attente s'était formée devant le Musée d'art et d'histoire Baron Gérard. Et l'affluence ne s'est pas démentie, tout au long de la soirée.

Devant plusieurs centaines de spectateurs, les élèves des écoles Reine-Mathilde et Alain-Chartier ont présenté un spectacle en costumes, dans les différentes salles d'exposition. « **Un défilé de mode, inspiré par les nouvelles acquisitions en dentelle. Les élèves ont préparé un défilé, avec la complicité de la styliste Isabelle Chaye,** » explique Charlotte Lecène, responsable du service pédagogique des musées. **Ce soir, les élèves sont des passeurs de culture. »**

Alors que les écoliers de Reine-Mathilde proposaient une déambulation costumée, ceux d'Alain-Chartier ont offert une chorégraphie inédite, dans la salle de l'ancien tribunal.

Projets accompagnés par les conseillers pédagogiques départementaux Pierre Gallo (arts plastiques) Claire Dumortier (danse).

Le public était bien au rendez-vous. De 20 h à minuit, les trois musées ont accueilli 1 821 visiteurs. Au MAHB, ils étaient 857, contre 509 personnes au Mémorial de la Bataille de Normandie et 455 à la Tapisserie de Bayeux.

Ouest France Publié le 21/05/2017

